

EE.UU. estudia exigir que Google se deshaga de Chrome y Android

Estados Unidos dijo que podría pedir a un juez que obligue a Google, de Alphabet, a desprenderse de partes de su negocio, como su navegador Chrome y su sistema operativo Android, que según la autoridad, se utilizan para mantener un monopolio ilegal en las búsquedas en línea.

En un caso histórico, un juez dictaminó en agosto que Google, que procesa el 90% de las búsquedas en internet en EE.UU., había creado un monopolio ilegal. Las soluciones propuestas por el Departamento de Justicia buscan remodelar la forma en que los ciudadanos hallan información en internet, al tiempo que bajan los ingresos de Google y

da más espacio a sus competidores.

“Para reparar estos daños no solo es necesario poner fin al control de Google sobre la distribución, sino también garantizar que no pueda controlar la distribución del mañana”, declaró el Departamento de Justicia. Las correcciones también buscan evitar que el dominio de Google en el pasado se extienda al floreciente negocio de la inteligencia artificial, dijeron los fiscales.

Google, que planea apelar, dijo en una entrada de *blog* corporativo que las propuestas eran “radicales” y dijo que “van mucho más allá de las cuestiones jurídicas específicas en este caso”.